
フォーマンス、ラストは盆踊りと今時としては

なかなか派手な演出で驚きました。なんと周年

行事実行委員会は2年前から立ち上げたとの事。

わがクラブも、すぐに60周年が参ります。早めに

段取りをして、いい周年行事にせねばと痛感致

しました。 

また、18日火曜日には、青少年奉仕委員会の事

業であります「青年功績賞」授与式が信太山青少

年野外活動センターにて行われました。当クラ

ブからは、小寺幹事、山本青少年奉仕委員長、仲

西地区青少年奉仕副委員長、羽根次年度青少年

奉仕委員にご参加いただきました。今回は大阪

市青少年活動協会の主催の卒業式で、コロナ禍

の採用で18名と卒業生は少なめでしたが、皆さん

晴れの卒業式というのもあって、素晴らしい式

典となりました。こういった活動に、ロータリー

クラブが少しでも貢献できていることは、本当

に素晴らしいことだと改めて感じました。次回

は大阪府の卒業式が3月に行われます。そちら

は、奈良の吉野と少し遠いですが、まだ行かれた

ことのないメンバーの方は、進んでご参加いた

だきたいと思います宜しくお願い致します。 

同じ18日火曜日の夜、IM6組会長幹事会「六輪

会」がホテルロイヤルクラッシックにて行われ

ました。私と小寺幹事にて出席して参りました。

各クラブの活動報告が色々とありましたが、わ

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

冷え込みも、一昨日あたりからまた厳しく

なってきました。体調管理気をつけてください 

本日は、仲西会員のご紹介で、杉浦健文様にお

越し頂きました。どうぞお食事ご歓談お楽しみ

ください。 

本日は、郡副会長に「EXPOフェスタ現状報告」

と題して卓話を頂きます。いよいよ万博開幕も

近づいて参りました。わがクラブが本年度ホス

トクラブとなっておりますEXPOフェスタや万博

そのものについてお話し、これから皆さんにも

ご協力をお願いせねばなりません。卓話者が急

遽変更になりバタバタで申し訳ありませんが、

後ほどよろしくお願い致します。 

先週15日土曜日に、2660地区IM6組の大阪平野

ロータリークラブの創立50周年記念式典が難波

のスイスホテルで開催され、出席して参りまし

た。当クラブからは、パストガバナー補佐とし

て、中島清治会長エレクトにもご参加頂きまし

た。200名を超える大規模な式典・祝宴で、大阪平

野ロータリークラブさんの気合の入り方がひし

ひしと伝わってくる、素晴らしい式典・祝宴でし

た。特に祝宴では、マグロの解体ショーや書道パ

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2699回） 

２）ソング  スキー 

３）卓 話 「昨今の犯罪情勢について」 

       大阪府東警察署  

       刑事課 暴力犯係 梛木 千春様 

職業奉仕委員会 

４）３月度定例理事会 

    

次週（３月６日）のお知らせ 

１）例 会 （2700回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「日本の安全保障政策 

   –防衛力抜本的強化の全体像(7本柱)-」 

       自衛隊大阪地方協力本部 

       渉外広報室長 

        ２等陸佐 小林 郁扶様 

職業奉仕委員会 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

平和構築と紛争予防月間 



がクラブは、やはりIM6組のEXPOフェスタのホス

トクラブですので、その現状報告と、IM6組各クラ

ブへのご参加のお願いをしてまいりました。い

よいよその万博開幕も近づいて参りました。

早々に、各クラブにPR訪問させて頂く旨もお願い

して参りました。郡委員長宜しくお願い致しま

す。 

本日は、この後被選理事会もございます、担当

理事役員の方がたお忙しいと思いますが、宜し

くお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「休会日の変更について」を本日お配りして

おります。 

② 「2025-26年度版 ロータリー手帳」をご希望

のかたは本日中に申込用紙を事務局にご提出

お願いいたします。 

③ №2・3・5・7テーブル情報集会の出欠のご返事

を事務局までお願いいたします。 

④ 「西井会員の「旭日双光章受章」の御祝につい

て」のお返事を事務局までお願いします。 

⑤ 「2024-25年度下半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

⑥ 本日例会終了後「第3回被選理事会」を4階「銀

河の間」にて開催いたします。関係各位宜しく

お願いいたします。 

⑦ 次週例会終了後「3月度定例理事会」を開催い

たします。本日ご案内させていただいており

ますので関係各位宜しくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

連続欠席おわび 福原 哲晃 

山田会員テーブル情報集会お世話になりました        

 寺杣 晃一            

令和7年2月20日  合計金   8,000円 

          累計金 1,181,000円 

☆☆ 先週（2 月 27 日）の卓話 ☆☆ 

「ＥＸＰＯフェスタ現状報告」 

          EXPOフェスタ実行委員会 

委員長 郡 悦清会員 

いよいよ大阪・関西万博の開幕が迫り、わがク

ラブがホストを務めるEXPOフェスタについても

準備が進んでいます。 

まず、万博について簡単に触れます。万博の歴

史は1851年のロンドン万国博覧会に始まり、日本

では1970年の大阪万博が特に印象深いものです。 

今回の大阪・関西万博のテーマは「いのち輝く未

来社会のデザイン」で、新技術の実験場として世

界各国のパビリオンや最先端技術が集結しま

す。特に、木造の大屋根リングや「ガンダム ネ

クスト フューチャーパビリオン」などが注目さ

れています。 

次に、EXPOフェスタについてご説明します。地

区内の各組がそれぞれの特色を活かしたイベン

トを企画しており、ＩＭ第6組は当クラブがホス

トとなり、「命をまもり未来へつなぐ」をテーマ

に、京都大学の鎌田教授の講演会や災害活動に

関するシンポジウムを開催します。また、石川県

珠洲市の川端市議会議員による被災者体験談や

キリコ太鼓の演舞も予定しています。 

本イベントの成功には、会員の皆さんの総出

のご協力が不可欠です。派手さはないかもしれ

ませんが、実のあるフェスタを目指します。この

現実を踏まえて、どんな未来のデザインが描か

れるのか、大阪・関西万博を楽しみにしていきた

いと思います。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

蟹のビスク 

牛フィレ肉のポワレ 

アップルタタンミルフィーユ 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、ソフトロール 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 41名 

国内ゲスト   1名 会員出席 27名(36名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席  9名 

2月20日の出席率 75.00％ 

4週間前（1月30日）の 

出席率 78.95％ 

3名（欠席者11名) 
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